
 

 

□ 題 字  小泉 宣昭 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 

□ 会 長  小泉 宣昭
□ 副会長  松野 秀計
□ 幹 事  辻   博
会報委員長 岡田一二三

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の記録 

第 1761 回 例会 5 月 8 日（水） 
慶祝行事 
クラブフォーラム（９） 
１００万＄ 
 
担当：青少年奉仕委員会 

 

本日の予定 

第 1762 回 例会 5 月 15 日（水）

卓話（８） 
ガバナー補佐訪問 
 
担当：国井 省二 会員 
   林  隆行 会員 

 

次回の予定 

第 1763 回 例会 5 月 22 日（水）

卓話（９） 
１００万＄ 
 
担当：小島 正三 会員 
   長野 鉄司 会員 

 

5 月 青少年奉仕月間           

2018－2019
No.1762
19.5.15

会長挨拶【小泉 宣昭 会長】 
                      

皆さん、こんにちは。久しぶりの３週間ぶり

の例会になります。１０日間の長いゴールデン

ウィークは、皆さん有意義に過ごされたと思い

ます。５月１日に元号が令和となり、新天皇が

即位されました。新たな平和でより豊かな国に

なっていってもらいたいです。 
４月より１年間、来年３月まで、世話クラブ

として米山奨学生を受け入れをします。 
米山記念奨学生を紹介します。タリエレヴ

ァ・ナルギリアさん、中部学院大学 人間福祉専

攻、出身国はキルギス共和国です。名前が長い

ので愛称で「ナルちゃん」と皆さん呼んでくだ

さい。ナルちゃんは日本に来て５年になるので

日本語が上手で、礼儀正しいです。 
キルギス共和国は、旧ソビエト連邦から独立

して中央アジア５か国（ガザフタン、中国、タ

会長挨拶 続き 
                     

ジキスタン、ウズベキスタン）その中でも最も

民主的と言われています。人口は５６０万人、

国土全体の４６％が標高３，０００ｍを超える

山国です。自然がとてもきれいな国です。ナル

ちゃんの話から、昔は遊牧民であったそうです。

気候は恵まれているそうで、夏は涼しく、冬は

暖かいそうです。キルギス国内で走行している

車両の７０％が日本車だそうです。 
基本、第一例会に参加予定ですが、他の例会

変更（懇親会）などに参加できればと思ってい

ますので、ナルちゃん、調整をお願いします。 
例会に参加した時は、お客様というよりメン

バー扱いでお願いしたいと思います。例会参加

の時は受付で皆さんを迎え入れていただけると

ありがたいです。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

小泉会長とタリエレヴァ・ナルギリアさん 



 

 

例会行事 クラブフォーラム（９） 
                     

幹事報告事項 
                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ（敬称略） 
                     

出席報告                  
                      

会員数：38 名 
出席数：29／38 名 
出席率：.76.32％ 
欠席者：9 名（出席免除 4 名 85.29％） 
来訪者：米山奨学委員会 委員 長谷川 隆志 様

（岐阜東Ｒ．Ｃ）

米山奨学生 タリエレヴァ・ナルギリアさん

岩野田北スポーツ少年団団長 河野 昭彦 様

ニコニコＢＯＸ 続き（敬称略） 
                     

・担当：青少年奉仕委員会 
・卓話者：岩野田北スポーツ少年団 

団長 河野 昭彦 様 
・題目：「スポーツ少年団を通じて」 
 １５年間にわたるバレーボールの指導員（コ

ーチ）としての経験談、エピソードについてお

話を戴きました。 

・長谷川隆志様：今日よりナルチャンが一年間お世

話になります。 
・小泉 宣昭：タリエレヴァ・ナルギリアさん、よ

うこそ岐阜北ロータリークラブへ 
・片桐順一郎：５月は結婚記念日です。二人そろっ

て健康で迎えることができました。 
・長野 鉄司：今日も元気に出席できました。 
・岡田一二三：岩野田北スポーツ少年団長 河野昭彦

様をお迎えして、よろしくお願いい

たします。 
・安藤 重広：令和になりました、これからもよろ

しくお願いいたします。 
・井戸憲一郎：５月もよろしくお願いいたします。 
・谷藤  哲：目がだいぶ良くなりました。 
・谷川 英喜：今月２０日は５６回目の誕生日です。

祝っていただき、ありがとうござい

ます。 
・田代 美穂：タリエレヴァ・ナルギリアさん、よ

うこそ岐阜北ロータリークラブへ 

委員会・同好会報告 
                     

1、岡田 忍 次期幹事 
次年度の委員会構成ですが、一部手直しがあ

りましたので、今日の理事会で承認を戴いた後、

来週の例会で配布させていただきます。 
2、ロータリー情報委員会 安藤武司 副委員長

５月２４日(金)１８時３０分より、都ホテル

「四川」にて、第５回ＩＧＭを開催いたします。

メンバーは、リーダー岡田忍会員、世話人波多

野光裕会員、小泉宣昭会長、辻博幹事、西垣康

紀会長エレクト、榊原典夫親睦委員長、新会員

の山田より子会員、中野直人会員、古野登喜夫

会員、木田高広会員の１０名です。全員参加で

すので必ず出席のほどお願いいたします。

次回例会のご案内 
                      

第１７６３回 例会 ５月２２日（水） 
卓話（９）・１００万＄ 

担当：小島 正三 会員・長野 鉄司 会員

会報・広報 ５月担当 原尾 勝

慶祝行事 
                      

１ 会員誕生日のお祝い 
５月 １日 前田 裕弘 会員 
５月 ３日 谷田 育子 会員 
５月１０日 山口 八郎 会員 
５月１５日 榊原 典夫 会員 
５月２０日 谷川 英喜 会員 

２ ご夫人誕生日のお祝い 
５月 ３日 国井 節子 様 
５月 ９日 川島 良子 様 
５月１５日 西垣 知世 様 
５月２０日 小泉 明美 様 

３ 結婚記念日のお祝い 
５月 ２日 河村 訓陸 会員 
５月 ４日 前田 裕弘 会員 
５月 ７日 片桐順一郎 会員 

・中野 直人：こんにちは、今日もよろしく。 
・木田 高広：スーツを新調しました。 
・古野登喜夫：よろしくお願いいたします。 

・例会終了後、定例理事会を開催いたしますの

で関係者の方の出席をお願いいたします。 
・岐阜城ロータリークラブより２５周年式典出

席のお礼状を戴いております。 
・先月の２９日に岐阜ＡＢグループの合同ゴル

フコンペが岐阜関カントリークラブで開催され

ました。当クラブは６位でした。 


